

JULIO CESAR STARK GODOY.

## Futuro Periodista Angelino Presenta Libro "Así soy yo"

Para Julio César Stark Ortega, lo que en principio fue una entrevista más, para lograr una buena nota en el curso "Entrevista" y lograr aprobar el ramo en su carrera de Periodismo en la Universidad Nacional Andrés Bello, luego, sin siquiera pensarlo, más tarde la vería publicada en el libro "Así soy yo" que editó su profesora Patricia Verdugo.

Julio César Stark, acaba de cursar el cuarto año de Periodismo y su práctica profesional la viene realizando desde hace tres años en Radio Cooperativa de Santiago.

En conversación con La Tribuna, Stark confiesa que el curso "Entrevista", de cuarto año de la carrera, se imparte una vez que los estudiantes han logrado una cierta madurez como personas y como intelectuales en formación. Es entonces, arguye, cuando estamos en condiciones de llevar adelante una interlocución respetuosa con un "otro", que tiene sus propias ideas y puntos de vista.

"La traducción al papel de esa relación debe expresar fielmente lo que el entrevistado piensa, pero no sólo lo que quiso decir, sino aquello que el interrogador quiso investigar y logró obtener. Plasmar a la persona y su pensamiento de un modo que, además, resulte atractivo en su forma".

Respecto al libro "Así soy yo", Julio César Stark, cuenta que, las profesoras de la asignatura, periodistas Patricia Verdugo, Zayda Cataldo y Carmen Cecilia Díaz, en 1993, y con motivo de los 20 años de la intervención militar en Chile, se plantearon el desafío de enfrentar el tema con sus alumnos. Es decir, que ellos fueran capaces de llevar a la realidad lo aprendido y entrevistar a

personas que vivieron ese 11 de septiembre de 1973 y el período posterior.

El trabajo resultó de tal calidad que, se resolvió buscar la forma de publicarlo, de modo que viene a ser un documento histórico.

"Así soy yo" realizado por alumnos es una obra entretenida e interesante que contiene 39 entrevistas seleccionadas de un total de 150.

En estas entrevistas realizadas por alumnos de cuarto año de la Escuela de Periodismo de la Universidad Nacional Andrés Bello, artistas, pastores, abogados, periodistas, políticos y uniformados, reconstruyeron lo sucedido el 11 de septiembre de 1973. En el libro, el lector encontrará desde el abogado que decidió trabajar para la DINA, hasta el político que se sumergió en la clandestinidad para salvar la vida, pasando por el uniformado que fue torturado por sus propios compañeros y por el profesional que arriesgó la vida en la defensa de los Derechos Humanos.

Entre los personalidades entrevistadas figuran: Edgardo Enriquez, María Elena Carrera, Enrique Campos Menéndez, Luis Guastavino, Fanny Pollarolo, Germán Becker, Carmen Hertz, Carlos Caszely, Nissim Sharim, Sergio Dunlop, Guillermo Tejeda, Mariano Puga, María Eugenia Oyarzún, Gloria Münchmeyer, Carmen Orrego, Máximo Pacheco, Miguel Littin, Fernando Agüero, Jaime Hales y Percival Cowley, entre otros.

El lanzamiento del libro se realizó recientemente en la Feria del Libro, en Santiago, y está a la venta en las principales librerías del país.



Julio César Stark Ortega, brillante alumno que cursó el cuarto año de la carrera de Periodismo en la Universidad Nacional Andrés Bello. Hijo mayor del ex gobernador provincial de Biobío, Julio Stark Ortega y María Elena Godoy, sueña con ejercer un tiempo en Santiago y luego proyectarse en la Región como empresario de un gran complejo comunicacional. En la actualidad es corresponsal de Radio Cooperativa y trabaja para diversos medios informativos de la Octava Región del Biobío.

## Futuro periodista angelino presenta libro "Así soy yo" [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Futuro periodista angelino presenta libro "Así soy yo" [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile